

KUESIONER

Saya Ismayanti, mahasiswa Universitas Esa Unggul, Fakultas Ilmu Komunikasi, Jurusan Broadcasting. Pada saat ini saya sedang mengadakan penelitian untuk menyelesaikan tugas akhir (skripsi) yang berjudul **“Motivasi dan Kepuasan Menonton Warga Kelurahan Wijaya Kusuma Jakarta Barat Terhadap Tayangan Program D’Academy4 di Indosiar?”**

Saya sangat mengharapkan partisipasi Anda untuk menjawab pertanyaan kuesioner berikut ini secara benar dan akurat. Jawaban Anda hanya digunakan untuk keperluan penelitian, sehingga terjamin kerahasiannya dan tidak dipublikasikan. Apabila ada pertanyaan yang kurang dimengerti, mohon ditanyakan kepada peneliti.

PETUNJUK PENGISIAN KUESIONER

1. Pengisian ini dilakukan dengan cara memberikan tanda ceklist (✓) pada salah satu jawaban yang menurut Anda paling tepat.
2. Setiap pertanyaan hanya memiliki satu jawaban.
3. Setelah mengisi jawaban pada kuesioner ini mohon diperiksa kembali agar pertanyaan yang belum terisi tidak terlewat (kosong).

Jenis Kelamin:

Laki-laki

Perempuan

Usia:

No	PERTANYAAN	PENILAIAN	
	Motivasi <i>Cognition</i> (pengetahuan)	YA	TIDAK
1	Responden ingin mengetahui tentang program acara dangdut academy 4 di Indosiar?		
2	Penayangan program dangdut academy 4 memberikan konsep dan tema yang berbeda?		
Motivasi <i>Diversion</i> (hiburan)		YA	TIDAK
1	Responden merasa terhibur dengan penayangan program dangdut academy 4 di Indosiar?		
2	Program dangdut academy 4 bisa menghibur responden disaat bosan?		
3	Merasa terhibur dengan aksi pembawa acara yang lucu saat menonton dangdut academy 4 di Indosiar?		
Motivasi <i>Social Utility</i> (kepentingan sosial)		YA	TIDAK
1	Program dangdut academy 4 memberikan kesempatan bagi setiap orang yang ingin menyalurkan bakat bernyanyi dangdut?		
2	Dengan adanya program dangdut academy 4 di Indosiar peserta yang dipilih dari semua kalangan masyarakat?		
Motivasi <i>Withdrawal</i> (pelarian)			
1	Responden menonton program dangdut academy 4 untuk menghilangkan rasa lelah dari kegiatan sehari-hari?		
2	Responden menonton program dangdut academy 4 untuk mengisi waktu luang?		
3	Responden menonton acara dangdut academy 4 hanya untuk bersantai?		

No	PERNYATAAN	PENILAIAN	
	Kepuasan Informasi	YA	TIDAK
1	Program dangdut academy 4 di Indosiar memberikan informasi dalam bernyanyi yang baik dan benar?		
2	Tayangan program dangdut academy 4 di Indosiar menjadi kebutuhan orang yang gemar dengan musik dangdut?		
3	Program dangdut academy 4 menciptakan generasi penyanyi baru yang berbakat?		
Kepuasan Identitas Pribadi		YA	TIDAK
1	Merasa ingin ikut bernyanyi dangdut pada saat menonton dangdut academy 4 di Indosiar?		
2	Responden berniat untuk mengikuti program dangdut academy 4 di Indosiar?		
3	Responden ikut belajar tentang teknik dalam bernyanyi dangdut?		
Kepuasan Integrasi dan Interaksi Sosial		YA	TIDAK
1	Responden menonton program dangdut academy 4 bersama keluarga dirumah setiap jam tayang dimulai?		
2	Responden bercerita se usai menonton program dangdut academy 4 di Indosiar kepada lingkungan sekitar?		
Kepuasan Hiburan		YA	TIDAK
1	Responden dapat melupakan segala masalah ketika menonton program dangdut academy 4 di Indosiar?		
2	Responden merasa terhibur dengan penayangan program dangdut academy 4 di Indosiar?		

TERIMA KASIH